

# Test d'eau à l'aveugle... et découverte du cycle de l'eau

Le Républicain Lorrain - 26 mars 2025 à 19:35 - Temps de lecture : 1 min



Impossible de différencier de quelle eau il s'agit...

Les membres de la CLCV (Consommation logement cadre de vie) ont convié les habitants à tester à l'aveugle différentes sortes d'eaux : celle du robinet, de source et minérale. Le même test a été proposé aux élèves des écoles de la commune. Difficile pour eux, comme pour les adultes, de les différencier...

Puis deux animateurs de l'association Les Petits débrouillards leur ont expliqué des secrets de l'eau : son infiltration dans le sol, les techniques d'épuration et du recyclage, avec une série de petits exercices. Éric Balland, gestionnaire au sein du Syndicat des eaux de la région de Guénange, a quant à lui détaillé le cycle de l'eau, du pompage à la livraison jusqu'aux robinets des utilisateurs de la commune, mais aussi son approvisionnement et son traitement avant distribution, en partenariat avec Véolia.